

« Il est temps de passer la main »

Agée de 76 ans, la première magistrate de la commune ne candidatera pas à sa succession. Elle se dit un peu lassée par le manque de motivation de certains conseillers.

■ Ghislaine Beudet, maire de Pierrefitte-ès-Bois, ne se présentera pas aux élections municipales de 2020. Madame le maire explique sa décision par, en premier lieu, son âge : « J'ai 76 ans ce mois de mai, il est temps de passer la main ».

« Une grande satisfaction malgré les critiques »

Parmi les moments forts de sa magistrature, le maire cite l'accueil des réfugiés au centre de vacances (en octobre 2015 pour les premiers). « C'est une décision que je ne regrette pas, une grande satisfaction malgré les critiques de certains de nos citoyens ». Actuellement, le centre-bourg se transforme avec l'enfouissement des réseaux, la réfection des trottoirs et de l'éclairage public ; le chantier de l'éolienne est en cours, autant de projets qui verront bientôt leurs termes.

Ghislaine Beudet se dit



Ghislaine Beudet ne fera pas un nouveau mandat.

un peu lassée du manque de motivation de quelques conseillers. « À la foire aux chieuves du 1^{er} mai, il y avait, et je les en remercie, pas moins de deux sénateurs, des élus régionaux, départementaux, commu-

nautaires et des municipalités voisines ; pour autant, les élus pierrefittois étaient bien peu nombreux pour les accueillir ». Le maire attend sereinement la fin de son mandat, qui sera une semi-retraite, car Ghislaine

Beudet entend bien consacrer son temps libre à s'occuper plus attentivement de la sauvegarde de l'église du village, un projet qui lui tient particulièrement à cœur.